

# Notas del Padre

23 de marzo de 2025

El fin de semana pasado, el Padre Ben y yo hablamos en las misas de Santa Filomena sobre nuestro progreso en la Campaña Católica Anual, que comenzó en Mayo pasado. Les recordamos que la Campaña Católica Anual financia muchos ministerios de los que muchos de nosotros, ó nuestros feligreses, nos beneficiamos; ministerios que nuestras parroquias no pueden mantener por sí solas. Por lo tanto, nuestras contribuciones combinadas como parroquias (y de las personas dentro de ellas) nos permiten apoyar y tener acceso a éstos servicios, como los campamentos de la YOC, los ministerios católicos en nuestras universidades estatales y los ministerios para personas en prisión...y mucho más.

Para financiar estos ministerios, cada parroquia de la arquidiócesis recibe una parte. Esta parte se habría presentado a los feligreses en Mayo, solicitando su contribución. Como se muestra en los sitios web de nuestras respectivas parroquias (que, gracias a la generosidad de los feligreses, se han actualizado y mejorado significativamente), podrán ver las cifras de nuestra situación actual:

La cuota de St. Thomas asciende a \$43,884. El monto recaudado hasta el momento es de \$37,411. El saldo pendiente a pagar es de \$6,473.

La cuota de St. Philomena asciende a \$84,569. El monto recaudado hasta el momento es de \$64,573. El saldo pendiente a pagar es de \$19,996.

Quiero expresar mi gratitud a la comunidad hispana de cada parroquia que ha organizado una venta de alimentos, y el dinero recaudado se donará para cubrir nuestros déficits. En Santa Filomena, nuestra comunidad hispana contribuyó con \$5000, provenientes de su venta de alimentos en diciembre. En Santo Tomás, el fin de semana pasado, se realizó una venta de alimentos, por lo que aún no se han determinado las cantidades recaudadas (espero que haya reducido nuestra deuda). Nuevamente, gracias por la deliciosa comida (!) y gracias por apoyar nuestra causa.

Cada año, aunque todas las parroquias esperan una respuesta del 100% de las familias registradas, la mayoría encuentra que aproximadamente el 35% de los feligreses responde. En Santo Tomás, solo el 11% ha respondido hasta ahora. Y en Santa Filomena, solo el 6%.

El plazo para alcanzar nuestras cuotas finaliza en Abril. En ese momento, la arquidiócesis retirará el saldo restante de nuestras respectivas cuentas parroquiales. Por lo tanto, como último esfuerzo para intentar cubrir el saldo restante, en Santa Filomena realizaremos una segunda colecta durante los próximos dos fines de semana (22/23 y 29/30 de Marzo). Creémos y esperamos que durante esos dos fines de semana, en las segundas colectas, si cada adulto puede donar entre \$20 y \$40, podamos cubrir el déficit y, al hacerlo, contribuir a importantes ministerios que fortalecen nuestra respuesta cristiana en el oeste de Washington. Les rogamos que consideren contribuir con oración y les agradecemos su generosidad. Si tienen alguna pregunta ó les gustaría conversar sobre el tema, no duden en contactarnos.



**Padre Todd O. Strange (párroco)**  
+ Parroquia y escuela St. Philomena  
(Des Moines, WA)  
+ Parroquia St. Thomas (Tukwila, WA)